

FACTS 4 EMOTION ist eine Agentur für Live-Kommunikation mit den Schwerpunkten Corporate Events, Incentive, Vertriebsförderung sowie Sport- und HealthCare-Projekten. Ein Expertenteam der Agentur hat sich im Destination Management auf Bonn und Region fokussiert.

FACTS 4 EMOTION is an international agency for live communication with a focus on corporate events, incentives, sales promotion as well as sports and healthcare projects. An expert team of the agency has focused on destination management in Bonn and the region.

Ihr Ansprechpartner | your contact

FACTS 4 EMOTION GmbH & Co. KG
Sonja Kattwinkel
Tel.: +49 228 28634375
sonja.kattwinkel@facts4emotion.com



Wir konzipieren und organisieren Veranstaltungen, Motivationsevents und Kommunikationsstrategien.

We plan and organize functions, motivational events and communication strategies.

Tel.: +49 228 28634374
www.facts4emotion.com



kulturevent bonn

Event- & Veranstaltungsagentur | *Event & function agency*

Unsere Künstleragentur (Schwerpunkt Kabarett, Comedy, A Cappella, Improvisationstheater) sitzt im Bonner Kabaretttempel Haus der Springmaus. Als langjährige Theatermacher vermitteln wir Ihnen genau den Künstler, der zu Ihrem Anlass passt.

Our artist agency focussing on cabaret, comedy, a cappella, improvisation theatre is located in the Bonn cabaret temple of Haus der Springmaus. As a longstanding "theatre-maker", we would be delighted to provide you with exactly the right artist for your event.



Wir vermitteln Künstler aus den Bereichen Kabarett, Comedy, A Cappella und Improvisationstheater.

We provide artists in the areas of cabaret, comedy, a cappella and improvisation theatre.

Tel.: +49 228 6204317
www.kulturevent-bonn.de

Ihr Ansprechpartner | your contact

kulturevent bonn / Heister Spülbeck GbR
Markus Spülbeck
Tel.: +49 228 6204317
spuelbeck@kulturevent-bonn.de

